



## **PRESSEINFORMATION**

## Auch die neue Yma ist – ein Mann. Und was für einer.

Berlin, 23. Februar 2011.

Gerade eben war der Friedrichstadt-Palast noch der größte Film-Palast der Berlinale. Nun, mit der Wiederaufnahme des Vorstellungsbetriebs am 25. Februar übernimmt Jörn-Felix Alt die Rolle der Yma in der Erfolgsshow ,Yma – zu schön, um wahr zu sein'. Der Titel spielt mit der Tatsache, dass die wunderschöne Bühnenfigur Yma in Wahrheit ein schöner Mann ist.

Das erkennt übrigens nicht jeder Gast. Viele merken es beim Schlussapplaus, wenn der männliche Name eingeblendet wird (und mancher meint auch dann noch, die Show-Verantwortlichen hätten sich verschrieben oder mit Sicherheit geirrt). Wenn ein schöner Mann so geschmeidig als schöne Frau durchgeht, werden doch gleich auch viele sexuelle Vorurteile ad absurdum geführt.

Bisher wurde die Rolle der Yma von Andreas Renee Swoboda gespielt. Er steht ab August auch wieder auf der Bühne. "Wir hatten uns schon vor der Premiere auf diesen Wechsel verständigt, weil uns beide Darsteller in den Castings völlig überzeugt hatten", erläutert Dr. Berndt Schmidt, Intendant des Friedrichstadt-Palastes, und fügt hinzu: "Es sind zwei sehr unterschiedliche Interpretationen der Yma, nicht nur äußerlich, aber beide sind einfach umwerfend und verführerisch. Eine herrliche Verwirrung der Sinne."

Seit der Weltpremiere am 2. September 2010 sah bereits über eine Viertelmillion begeisterter Gäste die Show. Sie ist damit die erfolgreichste Premiere in der Geschichte des Friedrichstadt-Palastes.

Dass Jörn-Felix Alt auf die große Bühne gehört, wusste der junge Wahlberliner schon früh. Bereits im Alter von sechs Jahren nahm er Schauspielunterricht, dem bald auch Tanz- sowie Gesangsunterricht folgten. Seit 2007 studiert der Tenor an der renommierten Universität der Künste in Berlin das Fach Musical/Show. Schnell zahlte sich dieser Ehrgeiz für Jörn-Felix Alt aus. So war er unter anderem bereits als Sänger im Ensemble der Jungen Oper der Staatsoper in Stuttgart, in Kurt Weills *One Touch of Venus* in Dessau oder auch in George Gershwins *Crazy for you* in Leipzig zu bewundern. Von November 2010 bis Januar 2011 stand er zudem als Gentle John in *Mein Avatar & ich* in der Neuköllner Oper auf der Bühne.

Doch nicht nur das Publikum, auch die Experten weiß der charismatische Alt zu beeindrucken. 2006 gewann er den ersten Platz im Landes- und auch im Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in der Kategorie Musical, 2009 erhielt er zudem den Förderpreis im Juniorwettbewerb des Bundeswettbewerbs Gesang. Nun wird er als Yma Glanz und Glamour auf der größten Theaterbühne der Welt versprühen.

Wer sich in die neue Yma verlieben möchte, kann dies vom 25. Februar bis 3. Juli tun.

Hinweis an Medienvertreter: Beigefügtes Foto steht Ihnen in druckfähiger Qualität im Pressebereich unserer Website unter http://www.show-palace.eu/de/presse/bildmaterial-logos/yma-zu-schon-umwahr-zu-sein/ als Download zur Verfügung. Die Nutzung ist bei Nennung der Fotografin Sonja Hornung honorarfrei.